

tention probable d'en faire le coadjuteur de Mgr Taché. Il est appelé à recueillir une succession, passablement lourde pour le moment, mais il sera, nous en sommes sûr, à la hauteur de la situation.—La paroisse de Saint-Raymond est sur le point d'être dotée d'un beau et grand couvent.—M. l'abbé P. A. Lacasse, fils de M. N. Lacasse, professeur, est décédé à Brooklyn, le 6 janvier, à l'âge de 48 ans. Il était né à la Pointe-aux-Trembles, Comté de Portneuf.

*France.*—M. Burdeau, président de la Chambre, est mort d'une maladie de cœur. Il ne s'est pas réconcilié avec Dieu. Radical au départ, il devint opportuniste, une fois arrivé aux banquettes ministérielles. On se rappelle qu'il a fait condamner Drumont à trois mois de prison. Depuis, il a passé pour être l'homme des hautes Banques et de la juiverie. Au lendemain de sa mort, la secte maçonnique a publié cet avis :

« Le G. O. de France a décidé de se faire représenter officiellement aux obsèques civiles de M. Burdeau qui a toujours été un franc-maçon dévoué et qui, jusque dans la mort, est resté fidèle aux convictions philosophiques et anticléricales de toute sa vie. M. Burdeau a été enterré civilement. Le Président de la République a commis la lâcheté d'assister aux obsèques, qui ont été faites aux frais de l'Etat.

Dreyfus, le traître, a été condamné à la détention pour la vie. S'il avait été français, au lieu d'être juif, il aurait été fusillé. Le romancier Zola est en train de se faire une collection de vestes académiques. La quinzième fois qu'il s'est mis sur les rangs, il a obtenu zéro de voix. Claude Carnot, fils du président défunt, a accepté la candidature législative et a été élu. On lui a offert le mandat de député, dit Paul De Cassagnac, parce qu'il est *fils de papa*.

Depuis 1878, le budget du culte catholique a été diminué de 8 millions de francs, et celui du culte protestant a reçu une augmentation de 143.500 francs. Que la République maçonnique est aimable !—2,000 étudiants ont assisté à la messe du Saint Esprit, dite par le cardinal Richard, à l'occasion de la reprise des cours de la Faculté de Paris. Les diabolins des journaux radicaux rugissent. Une dizaine de journalistes *chanteurs* viennent d'être logés dans les cellules de Mazas, et devront prochainement faire leur confession publique devant le juge d'instruction. Il faut toujours se confesser, d'une façon ou d'une autre.

*Allemagne.*—L'empereur Guillaume est en guerre ouverte avec le socialisme. A la rentrée du Reichstag, un grave incident s'est produit. On inaugurait le palais où le Parlement tiendra désormais ses séances, les députés socialistes ont refusé de saluer l'empereur et se sont assis à son entrée comme pour prendre possession du palais.

Guillaume II, demande que le Reichstag vote des poursuites contre eux. L'armée socialiste-allemande est de 3 millions environ.

*Italie.*—L'Italie révolutionnaire est en pleine débâcle de scandales. L'ancien ministre Giolitti, compromis dans les tripotages de la Banque romaine, dénonce tous ses complices, c'est-à-dire tous les gros politiciens, les ministres anciens et nouveaux, et même certains personnages plus élevés. Filez les anti-cléricaux de tous les pays, et vous finirez toujours par les prendre la main dans le sac.